



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Gencar Lakukan Door to Door System dalam Ops Mantap Brata 2024

Sukabumi - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

Nov 10, 2023 - 16:35



Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Gencar Lakukan Door to Door System dalam Ops Mantap Brata 2024

Sukabumi, 10 Nopember 2023 - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayahnya, Aiptu A Fauzie, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Kecamatan Kandangan, melaksanakan Door to Door System

(DDS) secara intensif. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Jumat, 10 Nopember 2023, dimulai pukul 10.45 WIB di Kampung Tangkolo, Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi.

Dalam Door to Door System tersebut, Aiptu A Fauzie berinteraksi dengan tokoh masyarakat dan warga setempat. Momen ini dimanfaatkan untuk menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yang dikenal dengan sebutan AA DEDE (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif, dan Efisien) PRESISI CURHAT DONG.

Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk bercurhat, memberikan saran, dan kritik membangun. Ini menjadi sarana bagi warga Desa Tugubandung untuk berpartisipasi aktif dalam meningkatkan pelayanan dan pengayoman yang diberikan oleh Kepolisian.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu A Fauzie menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada tokoh dan masyarakat setempat. Salah satunya adalah mengajak semua pihak untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas menjelang Pemilu legislatif dan Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden tahun 2024, guna terciptanya pemilu yang aman dan damai.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar warga tidak membakar sampah sembarangan, mengingat dampak polusi udara yang dapat ditimbulkan. Himbauan juga diberikan terkait tidak membuka lahan pertanian atau kebun dengan cara dibakar, untuk mencegah terjadinya kebakaran lahan dan hutan.

"Kami mengajak warga agar berperan aktif dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungannya masing-masing. Serta, jika ada informasi terkait keamanan, segera berikan laporan melalui nomor handphone Bhabinkamtibmas yang telah disediakan," ungkap Aiptu A Fauzie.